## 川西北幼稚園と川西北保育所の一体化についての説明会 要旨

日 時: 平成29年2月19日 午前10時~11時

場 所: 中央公民館 視聴覚室

次 第: 1、職員あいさつ

2、「市立川西北幼稚園と川西北保育所が一体化した市立認定こども園の新設整備について」の説明

3、質疑応答(主なご意見・ご質問 と 市の回答 の要旨は 以下のとおり)

主なご意見・ご質問	回答
ばよいと思います。	・送迎バスはありません。 ・敷地内に保育所機能を利用する園児の1割以上、8台以上の駐車場を作る予定です。 また、敷地外の駐車場の利用は中央公民館の移転の問題や保護者が不便なため難しいと思いますが、近隣の皆さまのご迷惑にならないように、具体的な検討をこれから進めていきます。
	・川西北小学校の児童数と川西北幼稚園の園児数を勘案しながら、おおよそ建設の2年前までには決定します。小学校の教室を使用する場合は、牧の台小学校内の牧の台幼稚園の運営を参考にし、安全を一番に考慮して必要な修繕工事などを行い整備します。 ・運動場の一部に幼稚園児用の遊具を設置することや、現在も使用している小学校の小プールを引き続き借りて使用することを、学校と協議の上で決めていきます。

_	
給食の内容や、どのように提供されるのか知りたいです。園内で調理しますか。	市立保育所と同じくこども園内で調理し、1号認定児童にも月〜金曜日まで食事を提供します。市立保育所では化学調味料を使用せず、おやつも手作りしていますが、こども園でも同じ献立を調理します。現在先行している市立のこども園の設計では、園児用のクッキングコーナーなどを設け食育に取り組んでいく予定です。
こども園で勤務する先生は、幼稚園教諭と保育士の両方の資格を持っているのですか。	こども園では幼稚園、保育所の両方の資格を持つ職員が勤務する予定です。 現在、幼稚園、保育所で勤務する正規職員の90%以上が両方の資格を持っています。
1号認定児童の降園時間や、給食費、一時預かり保育料などは、いつ頃に決 定しますか。	平成30年4月に第1園目となる市立認定こども園が開園しますので、園児を募集する秋頃までには確定する予定です。
3.4.5歳児のクラス分けは、幼稚園と保育所の子どもで分けるのですか。	クラスは年齢ごとに各2クラスで、1号認定児童(幼稚園機能)と2号認定児童(保育所機能)の園児は合同のクラスとなり、登園から給食までの共通の時間は一緒に過ごします。
2号認定児童(保育所機能)のお昼寝の時間はありますか。	起きる時間が早い園児もいますので、お昼寝は月齢、年齢に応じて一定の必要な時間だと思います。年齢があがりお昼寝が不要であれば、個別の配慮ができるようにしたいと考えています。
幼稚園の保護者が参加する行事は多く、保育所は少ないと思いますが、こども園ではどのように実施しますか。	保育所の保護者は昼間は仕事をしておりますので現在の幼稚園の行事を変えずに実施することは難しいと思いますが、保護者が子どもの行事に関心を持ち、子どもの成長を見たいという思いに配慮して、幼稚園・保育所の職員で行事について考えていきます。
川西市の待機児童対策の説明がありましたが、保育所機能の定員枠を増やさ ないのならば対策にならないと思います。	市の待機児童対策として、平成28年度には2か所の小規模保育所を開設し、この4月には緑台中学校区で民間認定こども園が開園する予定です。また、平成29年度は、民間保育所が定員を増やすための増改築工事や、小規模保育所を実施する事業者の募集などをする予定ですので、市立のこども園では今後の待機児童の推移を見極めながら対応していきます。